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学院召开党委中心组（扩大）专题学习会

做群众路线教育实践活动动员

8

月

16

日上午， 学院在行健楼四楼会

议室召开了党委中心组（扩大）专题学习

会议，并就学院开展党的群众路线教育实

践活动做了具体部署。 学院领导班子成

员、党的群众路线教育实践活动领导小组

成员及各党总支、直属党支部书记参加会

议。 学院党委书记郑雅萍主持会议。

会议深入学习了中央、省委、教育工

委和教育厅有关会议，特别是习近平总书

记、省委夏宝龙书记、省教育厅刘希平厅

长等的重要讲话精神，传达了学校深入开

展党的群众路线教育实践活动实施意见，

并对学院接下来的教育实践活动进行全

面动员和部署。 与会人员围绕“转四风聚

群众力量，比业绩助发展升级”这一主题，

结合工作实际，畅谈了如何转变“四风”，

提升工作业绩，促进学院发展升级。

会议指出， 正如中共中央政治局常

委、中央党的群众路线教育实践活动领导

小组组长刘云山所言， 要开门听意见、找

问题要有诚恳的态度，欢迎提意见、敢于

听意见，听不到意见、找不出问题本身就

是问题。 学院在接下来的教育实践活动中

要做到警醒起来、 认真起来和行动起来，

结合要求认认真真做， 听取师生的真声

音，解决师生关心的热点问题，取信于师

生，把工作真正落到实处。

会议还传达了夏宝龙书记在全省高校

党委书记校长读书会上的讲话精神， 并结

合学院实际重点就如何“通过教育实践活

动再塑高等教育形象、 努力办好人民满意

的教育”展开了学习和交流。 会议认为，在

这次教育实践活动中，学院要有阵地意识，

正本清源， 回归到解决好“培养什么样的

人，怎样培养人”的问题上来，从严管理，严

把出口

;

教师要坚守教书育人的本职，为人

师表，真正做到为师有师德、从教守规矩，

真正教育好学生

;

坚持以学生为本、立德树

人，继承学院发展历史上好的做法，把学生

培养好，培养出好的学生，把学生培养成为

中国特色社会主义事业可靠的接班人。

会议要求，一要真正深刻认识开展党

的群众路线教育实践活动以及办好人民

满意的独立学院的重大意义。 要克服轻

视、担心、等待、观望的情绪，要认真贯彻

落实各上级组织的有关文件精神，把教育

实践活动做实做细。 同时，党员干部带头，

结合实际抓紧调查研究， 广泛听取意见，

切实转变“四风”，让师生满意，让党员队

伍更有生气、更有战斗力。 二要准确把握

党的群众路线教育实践活动的主要内容

和整体要求， 做好规定动作和自选动作。

要坚持统筹兼顾，把开展活动与做好当前

学院迁建发展和稳定各项工作紧密结合

起来，同完成本部门（单位）各项任务紧密

结合起来，做到两不误、两促进。 现阶段要

梳理出之前教代会、各类座谈会、民主生

活会的建议意见，利用“民情通”这一平

台，畅通信息沟通渠道，能改即改，能做即

做，切实践行“为民务实清廉”的好作风。

三要高标准，严要求，扎实有效地推进党

的群众路线教育实践活动， 抓住学院特

色，真正做到取信于师生、家长和社会。 要

突出思想教育，坚定理想信念，强化党员

干部的宗旨意识、群众意思和服务意识

;

着

力解决问题，不回避，主动解决、切实解

决、努力解决问题

;

坚持领导带头，高标准，

严要求， 做贯彻落实党的群众路线的表

率，做树立优良作风的表率

;

坚持活动与工

作相结合，发现、挖掘先进典型，重视宣传

舆论工作，积聚推动教育实践活动的正能

量。
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党的群众路线专栏

绍兴县委书记何加顺赴

学院新校区调研

9

月

10

日上午，绍兴县委书记何

加顺在绍兴县副县长祝静芝、 学院

党委书记郑雅萍、 副院长王河江及

绍兴县委办、 县教体局、 建设指挥

部、 学院相关职能部门负责人的陪

同下实地调研新校区建设情况，并

向大家送上节日的问候。

何加顺先后来到行政楼、 教学

楼、师生活动中心等地进行实地考

察，并认真听取了学院领导关于新

校区建设与改造、学院迎新筹备工

作、

2013

级新生开学典礼及新校区

开园仪式等情况的汇报。 何加顺充

分肯定了之江学院和建设指挥部

所做的大量工作。 他希望之江学院

能充分调动广大教职工的积极性，

群策群力，以饱满的热情迎接

2013

级新生的到来。 他要求建设指挥部

要积极配合之江学院的工作，克服

困难，迎难而上，创造良好的校园

环境，确保

2013

级新生顺利入驻。
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张立彬校长参加学院2013年

暑期中层干部会并作重要讲话

（根据录音整理）

今天， 我主要想跟大家交流一下之

江学院下一步的整体发展， 我们应该关

注一些什么问题？当然，也想借这个机会

对之江的中层干部提一些要求。

从今年的暑期招生开始，新的之江学

院就开始运行了， 以一个独立的学院，一

个独立的大学，而且是本科层次的大学运

行。我记得，

10

年前衢州学院筹建的时候，

它是专科层次的学校，三年前才升格为本

科。 我们工大

1953

年开始运行，很长一段

时期是中专和专科，直到

1964

年才开始招

本科。 而我们之江学院独立运行，起步就

是本科学院。 这是件好事儿，一个高的起

点对后续发展肯定有利。但同样会带来很

多需要我们去面对的问题。

我们之江学院这十四、五年的发展正

好赶上中国高等教育快速发展的时期。 之

江学院按照自身的定位， 通过短短的十几

年，将“浙江工业大学之江学院”发展成一

块金字招牌，有很大的含金量。含金量从哪

儿来？ 是由我们之江学院全体师生共同努

力积聚起来的，一天一天，一点一点，一滴

一滴，很难说是哪个人，很难说是哪件事，

每一个人、每一件事情都积聚在这个里面，

才有这么一个综合的含金量。 学院迁建绍

兴，进行“二次创业”，是要在原来这块金字

招牌这么个好的办学质量、办学条件、办学

水平的基础上实现一次飞跃， 成为一所有

特色、有水平、综合竞争力强的独立学院。

这是一个基本的定位， 对我们大家也是一

个新的要求、新的挑战。

对于一所学校来讲， 大家应该关注

一些什么问题呢？ 其实，这也是之江学院

发展的核心。 绍兴县跟我们谈合作的时

候，我由始至终只问了他们三句话：为什

么要办一所大学？ 要办一所什么样的大

学？怎样办好这所大学？每次碰到问题只

要回答好这三句话， 所有的事情就都做

好了，这所大学也办好了。 这三句话，有

一些问题是需要我们来回答的。 比如：要

办一所什么样的大学？ 这就是一个办学

定位的问题， 落实到工作上就是我们发

展的规划。怎样办好这所大学？除了外部

的条件以外， 我们内部还有大量的工作

要做，涉及到很多问题。 我觉得都需要在

座的各位很好地去研究、思考。

就“要办一所什么样的大学？ ”而

言，之江学院已经有了一个非常明确的

发展规划。虽然这个规划还需要根据发

展不断完善、充实，但大的方向已经有

了，定位也有了。那么，怎样去办好这所

学校呢？或者说我们的目标定位怎么去

实现？很重要的是要落实我们发展的主

线，我们着重要抓什么？迁建到绍兴，这

个问题必须很好地回答，既要考虑未来

发展的需要， 又要考虑到现在的基础、

条件。 就像我们工大，前

10

年我们着重

抓学科，以学科建设为主线，我们所有

的工作、资源配置、重大任务安排、重大

政策调整全部围绕学科建设来。之江学

院接下来的主线应该抓什么，要很好地

去关注。

对之江学院未来的发展， 我想提

几点建议，你们可以很好地去研究。

第一， 要进一步提升人才培养的

质量。

这方面，之江学院已经有了一个

很好的基础， 到了绍兴之后关键是如

何进一步提升，而且要结合经济社会发展

需求提升。 省政府一直希望高校为浙江省

的创新驱动、转型升级作出贡献。 高校的

办学实际上也是越来越进入经济社会发

展的重心，在服务中求发展。 只有去服务

经济、服务社会，为经济社会作出贡献，社

会才会给你一些支撑。 我想，在服务中求

发展，首先应该解决如何适应经济社会的

发展提高人才培养的质量。 作为一所大

学，这个还是要放在第一位的。 提高人才

培养质量，有很多事情要做，专业建设、队

伍建设、学科建设都跟它密切相关。

第二，要规划好学科构架。

之江学院

在自身的发展中形成了自己的特色，但

在科学研究， 特别是在学科建设上有短

板。 独立发展以后，这个问题更加突出，

上水平着重的第一点就是抓好学科。 之

江学院的学科应该发展哪几个， 要很好

去讨论， 要很好地定位经济社会发展的

需要， 要考虑自身的学科发展的一些客

观规律，还要做到有所为、有所不为。

（下接第二版）
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2013级新生

梅新林书记一行赴学院

新校区检查迎新前准备工作

9

月

6

日下午， 学校党委书记梅新

林、副书记何智蕴、副校长肖刚在学院

柯桥新校区与绍兴县县委书记何加

顺，绍兴县县委副书记、县长徐国龙亲切

会面，并实地调研新校区启用情况。学校

相关部门负责人、 学院领导及学院相关

职能部门负责人等全程陪同。

梅新林一行先后来到行政楼、 教学

楼、学生宿舍、风雨操场等地进行实地考

察。 他们认真听取了学院党政领导关于

新校区建设和迎新筹备工作等情况的汇

报，并就有关问题进行了交流。 梅新林对

绍兴县委、 县政府对之江学院迁建工作

的大力支持和所做的具体工作表示了感

谢，并交流了迎新工作的一些细节问题。

梅新林一行还对我院新校区建设工作给

予了充分肯定， 要求学院继续调动教职

工积极性，积极主动作为，认真迎接新生

的到来。 何加顺、徐国龙对梅新林一行的

到来表示热烈欢迎，他们表示绍兴县委、

县政府将继续高度重视之江学院的新校

区建设，配合之江学院做好冲刺工作，创

造良好的校园环境， 以确保

2013

级新生

顺利入驻。

据了解， 学院新校区自建设以来，

一直受到了学校、绍兴县县委、县政府

的高度重视和支持。 目前，学院主大门

改建工程已完成，教学楼、学生宿舍外

立面已修缮完毕，教学设备、学生寝室

用品已基本到位， 塑胶操场已浇筑完

成，校园特色一景“向日葵”目前正含苞

待放。 学院将以焕然一新的面貌迎接即

将到来的师生。
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之江学院欢迎你们


